

jueves 7 de septiembre de 2023

El antiguo Convento de Santo Domingo acoge la retrospectiva del pintor Manolo Sánchez

La muestra está compuesta por un total de 45 obras



Exposición

El antiguo Convento de Santo Domingo, ubicado en La Laguna, abre sus puertas desde hoy para albergar una colección retrospectiva de más de 40 obras del destacado pintor tinerfeño Manolo Sánchez, reconocido como uno de los máximos exponentes internacionales de la pintura canaria. La exposición, titulada 'Atmósfera y Movimiento', ofrece un recorrido por su extensa y destacada trayectoria artística.

La obra de Manolo Sánchez no solo ha sido elogiada a nivel nacional, sino que ha recibido reconocimiento internacional, con exhibiciones en ciudades tan emblemáticas como Roma, Avelino, Pescopagano,

Salerno, La Habana y San Juan de Puerto Rico. Sus pinturas se encuentran en colecciones privadas en el Archipiélago Canario, Europa y América, así como en museos de Canarias, la Diputación de Barcelona y el Museo Hermano Pedro de Guatemala. Desde 2019, una selección de sus obras forma parte de la exposición permanente del Museo de Historia de La Habana.

La muestra está compuesta por un total de 45 obras, realizadas con técnicas que incluyen acrílico, acuarelas y técnica mixta. Los visitantes tendrán la oportunidad de disfrutar de la pintura de Sánchez hasta el 23 de septiembre, de lunes a viernes en horario de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00, así como los sábados de 11:00 a 14:00. Además, cabe destacar que el sábado 16 de septiembre, la exposición estará abierta en un horario especial de 18:00 a 00:00, como parte de la celebración de 'La Noche del Patrimonio'.